Luzerner Polizei Prävention

Schulkinder gut auf den Strassenverkehr vorbereiten

Die Tage werden länger, wärmer und schöner und laden zum Velofahren ein. Damit Schulkinder fit sind für den Strassenverkehr werden sie durch Instruktoren «Luzerner Polizei Prävention» vorbereitet und begleitet. In über 20 Verkehrsgärten finden in diesem Frühling wieder die "Kurse" statt. Während zwei Wochen werden die 3. und 4. Klässler von Willisau und den umliegenden Gemeinden von drei Polizisten unterrichtet. "Die Kinder wurden schon in den Wochen zuvor im Verkehrsunterricht in den Schulzimmern begleitet. Wir haben die einzelnen Klassen besucht und sie auf das Verhalten im Verkehr vorbereitet. Die Kinder machen es im Verkehrsgarten toll. Sie sind aufmerksam und interessiert", spricht Stefan Wicki, einer der Verkehrsinstruktoren, den jungen Verkehrsteilnehmenden ein grosses Lob aus.

"Die Ausbildung für den Verkehr ist enorm wichtig. Später werden die Schülerinnen und Schüler der 5. und 6. Klassen auf einer Route in und um Willisau geprüft", so Stefan Wicki weiter.



20.04.2021, 10.47 Uhr: Schülerinnen und Schüler der Klasse 4b im Verkehrsgarten Schlossfeld Willisau

Weitere Fotos: https://photos.app.goo.gl/1PACsvSwj95iZnob6